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Общее собрание членов 
Гильдии получилось 
насыщенным, обсудили 
множество важных вопросов. 
Но обо всем по порядку.

СТРУКТУРА ГИЛЬДИИ 
ИЗМЕНИТСЯ

Свою работу начнут работу 7 клубов директоров. 
Это Клуб владельцев бизнеса, Клуб любителей мар-
кетинга, Клуб финансовых консультантов, Клуб кре-
ативных директоров, Клуб юристов, Клуб продаж, 
HR-клуб, Бизнес-клуб. 

РЕВИЗИОННАЯ КОМИССИЯ
Ревизионная комиссия подвела итоги 2021 

года, и результатом работы комиссии стала высокая 
оценка деятельности Гильдии.

В новую ревизионную комиссию вошли:
Варенцова Ирина Владимировна – финансовый 

директор ООО «СК «ЮНИТ»
Казанцева Татьяна Васильевна – главный бух-

галтер ООО «ЗУБК»
Козырев Дмитрий Владимирович – соучреди-

тель ООО «Р-Консалтинг»

ПЕРЕИЗБРАНИЕ СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ
Интересно, что впервые гильдийцы голосовали 

с использованием digital-инструментов.
В совет директоров вошли:
Максимов А.В. – генеральный директор ООО 

«Максиспорт»
Трошева Ю.А. – исполнительный директор ООО 

«Промпроект-Оценка»
Волкова С.А. – директор Пермского филиала СК 

«Югория»

Кукова Е.И. – генеральный директор ООО «НПФ 
«ПермХимПродукт»

Раев А.Ю. – руководитель СГ «Развитие»
Барняк Е.В. – генеральный директор ООО «Вален»
Тащян Г.Л. – генеральный директор ООО 

«Реком+»
Утемов И.М. – руководитель ООО 

«Пермпроектизыскания»
Карманов Ю.П. – директор ООО «СК «ЮНИТ»

А КТО ЖЕ СТАЛ ПРЕЗИДЕНТОМ 
ГИЛЬДИИ?

Этот статус сохранил за собой действующий Пре-
зидент. В четвертый раз руководить сообществом 
предпринимателей будет Юрий Петрович Карманов.

Вот как прокомментировал свое переизбрание 
Юрий Петрович:

– Выборы – всегда процесс волнительный. Когда 
люди тебе доверяют, это особенно важно, нужно со-
ответствовать их ожиданиям. Руководство Гильдии 
доверили мне на 3 года. Здесь все уважают время 
и результат, быть лидером такой организации от-
ветственно. Мы провели глубокое исследование 
организации. Мы хотим знать, что нужно каждому 

члену Гильдии, что он хотел бы реализовать в рам-
ках этой организации. Будет новая эра в развитии 
Гильдии. Главное, что люди хотят самореализации, 
и Гильдия может дать им эту возможность. Гильдия 
сегодня стала другой. Мы должны определить фор-
мат взаимодействия и регламенты между клубами 
и рабочими группами. Будем строить Гильдию но-
вого формата!

Пожелаем «новому» Президенту успехов!
Перемены предвещает еще и то, что за последнее 

время к Гильдии присоединились сразу несколько 
компаний. С радостью приветствуем новичков: Мар-
кетинговое агентство «Черная икра», Академию 
«Стратег», ООО ЮФ «Черемных и партнеры», ООО 

«ЭлитСпецОдежда», ООО «Проектные технологии», 
Ассоциацию ДПО «Уральский центр технического 
обучения».  

Год предстоит интересный. Работы и планов 
очень много. Главное, что каждый член Гиль-
дии готов к взаимообмену. За это мы и ценим 
гильдийцев – за креатив, уважение к колле-
гам, стремление к всеобщему развитию. Да бу-
дет бизнес!

«УЦТО»: знакомство с компанией
Ассоциация ДПО «УЦТО» оказывает 

образовательные услуги в различных сферах 
деятельности с апреля 2007 года.

Деловая репутация Учебного цен-
тра подтверждена как положительными 
отзывами слушателей и компаний-пар-
тнеров, так и успешным опытом реа-
лизации образовательных проектов 
в рамках государственных и муниципаль-
ных контрактов.

В работе, прежде всего, ценим ка-
чество и профессионализм, что по-
зволяет оставаться востребованными 
среди клиентов с самыми разными 
потребностями.

С 2013 года Учебный центр явля-
ется действительным членом Пермской 
ТПП, в 2019 году Центр стал дипломантом 
конкурса «100 лучших товаров России», 
а в 2021 году получил звание лауреата. 

В 2020 году занял 2 место в конкурсе 

на лучшую организацию работы по охране 
труда в Пермском крае.  

С февраля 2022 года является чле-
ном Пермской гильдии добросовестных 
предприятий. 

В качестве преподавателей пригла-
шаются ведущие практикующие специ-
алисты, представители госструктур 
и ведомств РФ.

Удобный формат обучения вклю-
чает в себя лекции, учебные семинары, 
тренинги, практические занятия на со-
временных тренажерах, анкетирование, 
круглые столы, а также раздаточный ма-
териал, подготовленный в соответствии 
с последними изменениями.

В рамках расширения деятельности 
с 2017 года реализуется программа по 

подготовке водителей автотранспортных 
средств категории «В» (АВТОШКОЛА). 

Оптимальной формой органи-
зации питания слушателей и гостей 
Центра является собственное уютное 
кафе «Паприка».

www.gildia-perm.ru
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Обновленная Гильдия приступила к работе!

Юрий Карманов, президент Ассоциации 
«Пермская гильдия добросовестных 
предприятий»

Свою работу начнут 
работу 7 клубов директоров 
и семь рабочих групп. В четвертый раз руко-

водить сообществом пред-
принимателей будет Юрий 
Петрович Карманов.

Гильдия взяла курс на перемены!
ЭТОТ ГОД ОБЕЩАЕТ ДЛЯ ГИЛЬДИИ БЫТЬ ОСОБЕННО НАСЫЩЕННЫМ

«УЦТО»: знакомство с компанией

Наталья Оборина, директор 
Ассоциации ДПО «УЦТО» 

Галина Наборщикова, директор 
ООО ЮФ «Черемных и партнеры»
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АССОЦИАЦИЯ «ПЕРМСКАЯ ГИЛЬДИЯ 

ДОБРОСОВЕСТНЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ» 

– ЭТО БИЗНЕС-СООБЩЕСТВО 

ПЕРМСКОГО КРАЯ, СОЗДАННОЕ В 

1996 ГОДУ.

 

ЕЛЕНА БАРНЯК:  
«ГИЛЬДИЯ –  

МОЯ ЮНОШЕСКАЯ  
МЕЧТА»!

 БУДНИ
ГИЛЬДИЙЦЕВ

В ЭТОЙ РУБРИКЕ МЫ ЗНАКОМИМ 

ВАС С ИНТЕРЕСНЫМИ 

ИНФОРМАЦИОННЫМИ ПОВОДАМИ 

КОМПАНИЙ-ЧЛЕНОВ ГИЛЬДИИ.

 ПРИВЕТСТВУЕМ
 НОВЫХ

ГИЛЬДИЙЦЕВ
ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ! В ЭТОЙ РУБРИКЕ 

МЫ БУДЕМ ЗНАКОМИТЬ ВАС С 

НОВИЧКАМИ ГИЛЬДИИ. ЗДЕСЬ ВЫ 

МОЖЕТЕ ПОЧИТАТЬ О КОМПАНИЯХ, 

КОТОРЫЕ ПРИСОЕДИНИЛИСЬ К НАШЕМУ 

СООБЩЕСТВУ ЗА ПОСЛЕДНИЙ КВАРТАЛ.

18

НАШ ДЕВИЗ: «ПРИБЫЛЬ ВАЖНА,  

НО ЧЕСТЬ ПРЕВЫШЕ ПРИБЫЛИ» 

МИССИЯ АССОЦИАЦИИ – ОБЪЕДИНЯТЬ ПРЕДПРИЯТИЯ, 

ДОБРОСОВЕСТНО ВЕДУЩИХ БИЗНЕС В РЕГИОНЕ ДЛЯ 

СОВМЕСТНОГО ДОСТИЖЕНИЯ ЛУЧШЕГО РЕЗУЛЬТАТА, 

ГАРМОНИЗАЦИИ ОТНОШЕНИЙ С ОРГАНАМИ ВЛАСТИ И 

ПРЕОБРАЗОВАНИЯ ЭКОНОМИКИ СТРАНЫ.
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 НАС С ДЕТСТВА
УЧИЛИ
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В ЭТОЙ РУБРИКЕ МЫ БУДЕМ 

ОБЩАТЬСЯ С ЧЛЕНАМИ 

ГИЛЬДИИ НА САМЫЕ 

РАЗНЫЕ ТЕМЫ. БИЗНЕС, 

УВЛЕЧЕНИЯ, ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 

В АССОЦИАЦИИ – ДАВАЙТЕ 

ЗНАКОМИТЬСЯ БЛИЖЕ!

Елена Барняк

Светлана Волкова
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Елена Барняк, генеральный 
директор компании ООО «Вален», 
член Совета директоров Гильдии, 
руководитель рабочей группы по 
защите прав предпринимателей и 
взаимодействию с ОИГВ.

ЕЛЕНА БАРНЯК: «ГИЛЬДИЯ –  
МОЯ ЮНОШЕСКАЯ МЕЧТА»!

– Елена, расскажите о компании и 
ее становлении. Как вы выбирали 
нишу и какие услуги вы сегодня 
предоставляете? 
– Компания «Вален» возрастная: 
в этом году нам исполнится 18 
лет. Я из предпринимателей 90-
х. У нас было достаточно большое 
транспортное предприятие, и в один 
день его не стало. Когда предыдущий 
бизнес оказался в руках рейдеров, 
встал вопрос, что нужно чем-то 
заниматься дальше. На тот момент 
у меня было ощущение, что услуги 
диспетчерской службы, которая 
сводит собственников транспорта 
и грузовладельцев, очень хорошая 
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ниша – достаточно ёмкая, достаточно 
хорошо оплачиваемая. И с момента 
как собралась команда, половина этой 
команды дошла и до сегодняшних 
дней, то есть коллектив у нас 
достаточно сплоченный. 

– Получается, у вас не было бы 
счастья, да несчастье помогло? 
Как вам удалось не опустить руки, 
ведь ситуация была достаточно 
неприятная…
– Здесь, наверное, проявилась 
предпринимательская суть, и я почему-
то четко поняла, что я не хочу ни под 
кем работать, я хочу сама!



– А какие ваши компетенции или 
качества вам кажутся залогом 
успеха?
– Ну, наверно, предприниматель 
– это вообще какой-то особый 
человек, если так можно сказать. 
Это постоянное беспокойство, 
беспокойство души, беспокойство 
мозга, когда ты ищешь во всем и 
везде, как это устроено. Будь-то 
пекарня – тебе интересно, будь-то 
машиностроение – тебе интересно, 
переработка вторсырья – тебе 
интересно.
И получается, ты в постоянном 
поиске. И, наверное, вот это 
беспокойство и не дает мне опускать 
руки, останавливаться.

– Получается важнее не выбрать 
какое-то направление, быть 
специалистом в определенной 
области, а быть именно 
предпринимателем и тогда 
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не важно, чем ты занимаешься. 
Согласны ли вы с этим? 
– По сути да. Потому что за мой 
предпринимательский опыт у меня 
было несколько направлений. 
Какие-то существовали, работали 
достаточно долго. Какие-то были 
пробой и не пошло, и не стало этого 
направления. Но, пожалуй, да, границ у 
предпринимателя нет.

– Елена, а какой вы руководитель? 
Насколько вы строгая или, наоборот, 
лояльная? Или есть какие-то 
четкие правила, которые помогают 
выстраивать систему мотивации, в 
том числе?
– Ну, это такая тема для меня очень, 
так скажем, сложная, я продолжаю с 
ней работать. Потому что много лет я 
вела свою компанию как семейный 
бизнес, когда каждого сотрудника я 
прямо действительно очень близко 
принимала к себе, его проблемы, его 

https://rutube.ru/video/cf444951bc6c4638f876f48cdaa7e61f/
https://rutube.ru/video/cf444951bc6c4638f876f48cdaa7e61f/


рост или не рост, его успехи или 
неуспехи. Когда-то мне это приносило 
удовольствие, но я поняла, что 
меня это стало истощать и сейчас 
я много что меняю в компании. 
Это болезненно. Сложно. Но опять 
хочется роста, хочется масштабов, 
хочется, наверно, и себя сохранить, но 
изменения идут.

– Какими достижениями вы 
гордитесь?
– Одно из первых – то, что коллектив 
сохранен, что у нас достаточно 
хорошие крепкие отношения, 
что вырастила с нуля немало 
сотрудников, это были люди, которые 
не обладали совершенно никакими 
компетенциями, только житейским 
опытом, и через год я могла сказать, 
что это специалист с большой буквы, 
специалист универсал. Это меня 
радует. 

– Елена, за 18 лет было очень 
много кризисов, есть ли какой-
то универсальный совет, как из 
кризисов выходить?
– Кризисов действительно было 
достаточно. Нужно не опускать руки, 
искать варианты до последнего и 
самое главное – для коллектива быть 
той опорой, той энергией, той силой, 
которая не дает все бросить, убежать. 
Моя команда всегда уверена в моей 
поддержке.

– Что вам интересно развивать, 
есть ли какой-то большой 

стратегический план?
– Да, план есть, но, наверно, мы сейчас 
не можем замахиваться на годы, 
пятилетки, десятилетия. Это может быть 
только мечта моя, а вот стратегические 
планы все-таки сейчас стали покороче 
из-за разных ситуаций – то, что мир 
наш нестабилен, то, что постоянно 
приходится поправлять свои векторы, 
какие-то корректировки вносить. Очень 
хочу развить междугородние перевозки, 
потому что у нас до недавнего момента 
основной акцент был на услуги 
спецтехники, сейчас мы развиваем 
междугороднее направление. Я 
совершенно не сбрасываю со счетов 
филиальную сеть, конечно, хочется 
иметь зону присутствия в Москве, 
Питере, Екатеринбурге. Я всегда 
мечтала о хорошем парке собственной 
техники, и в эту сторону мы будем 
продолжать развиваться.

– Давайте еще немножко поговорим 
о Гильдии. Почему изначально вы 
вступили в это сообщество, что оно 
дает вам сейчас и что вы ему даете?
– Гильдия для меня – это какая-то 
юношеская мечта. Всегда, когда видела 
растяжку на площади центрального 
рынка, где был написан девиз «Честь 
превыше прибыли», я, будучи еще 
студенткой, думала – боже, там 
небожители, там лучшее, что есть в 
крае, и вдруг так получилось, что меня 
позвали, и это стало реальностью! И 
для меня это до сих пор очень высокий 
статус. Окунувшись в сообщество, 
я могу сказать, что меня окружают 
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замечательные предприниматели, 
достойные люди: всегда есть, с кем 
посоветоваться, с кем протестировать 
какие-то идеи, поговорить. Для меня 
это то сообщество, где я прямо хотела 
бы быть. 

– Елена, вы член Совета директоров 
и член рабочей группы. Расскажите 
немного о рабочей группе, о 
том, чем вы занимаетесь и какие 
нововведения будут?
– Я бы хотела заниматься защитой 
прав предпринимателей, хотела 
бы стать тем мостиком, который 
позволяет предпринимателю очень 
быстро и качественно получить 
преференции, которые государство 
уже запланировало ему дать. Будь 
то любая отрасль деятельности, будь 
то любой статус деятельности, но 
найти те механизмы, те инструменты, 
которые станут полезными для 
предпринимателей, для меня было 
бы замечательно. 
Рабочая группа, где я прилагаю свои 
усилия, – это как раз взаимодействие 
с органами законодательной и 
исполнительной власти и защита 
прав предпринимателей. Так как я 

посещаю достаточное количество 
общественных советов, круглых 
столов и так далее, я аккумулирую 
у себя достаточно большой объем 
информации и мне хотелось 
бы очень адресно до каждого 
предпринимателя донести, что 
для него есть, в чем может быть 
моя польза для него. На сегодня 
выработали такое решение: 
что с каждым новым членом, 
вступившим недавно в Гильдию, я 
проведу персональную беседу, мы 
постараемся достаточно детально 
посмотреть, где у него есть какие-то 
намерения, но он не знает, кто и что 
ему может в этом помочь.

– Советуете ли вы 
предпринимателям вступать в 
Гильдию?
– Я советую вступать в Гильдию! 
Мне кажется, чем нас больше будет, 
тем будет больше сила и никто же 
не спорит, что эгрегор какого-то 
общества растёт в геометрической 
прогрессии, наполняясь нашей 
энергией, и возвращает нам 
сторицей.
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– Светлана, расскажите, как 
начиналась ваша карьера в 
«Югории».
– Пришла я в компанию 8 лет 
назад, в 2014 году. Я пришла на 
должность заместителя директора 
по продажам Екатеринбургского 
филиала. Как я уже сказала, начинала 
с позиции заместителя директора 
филиала, далее попала в кадровый 
резерв «Топ-20 компании» и 
прошла двухгодичное обучение 
в этом резерве, и далее, уже как 
кадровому резервисту, компания 
предложила открыть Каменск-
Уральский филиал Свердловской 
области – я согласилась. В апреле 
2019 года я переехала в Каменск-

СВЕТЛАНА ВОЛКОВА:  
«ПЕРМЬ МЕНЯ ВДОХНОВЛЯЕТ»!

Светлана Волкова, директор 
Пермского филиала АО «ГСК 
«Югория», член Совета директоров 
Гильдии, председатель Клуба 
руководителей.

Уральский, открыла филиал, прошло 
становление филиала, появились 
первые результаты и далее компания 
предложила мне переезд в Пермь. 
И, конечно же, это был достаточно 
большой вызов, потому что Пермский 
филиал входит в группу крупнейших 
филиалов компании. Безусловно, это 
очень ответственно и, наверное, это 
очень важный этап в росте и вообще 
в развитии в компании и в страховом 
бизнесе.

– А как вы прижились в Перми на 
бытовом уровне? Комфортно ли вам 
здесь?
– Да! Пермь – очень комфортный 

https://rutube.ru/video/d353204c7e55ed69edf47660ca3a4bb7/
https://rutube.ru/video/d353204c7e55ed69edf47660ca3a4bb7/
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город, и я очень люблю после 
работы, тяжелого трудового дня, 
особенно сейчас, когда лето 
начинается, погулять по центру. В 
Перми сохранилось очень много 
памятников архитектуры, я по 
первому образованию искусствовед, 
и мне очень интересно смотреть, что 
нас окружает, что можно увидеть, 
и очень важно со всем вот этим 
соприкасаться. В такие моменты я 
отключаюсь от повседневной рутины 
и восстанавливаюсь для следующих 
трудовых подвигов.

– Вы пришли в страхование 
совершенно из другой области. Как 
вы погружались в тему, насколько 
это было интересно?
– У меня есть такое свойство, я 
очень люблю наполнять себя 
новыми знаниями. Я пришла 

8

работать из железнодорожного 
бизнеса, и поскольку в том бизнесе 
я занималась финансовой сферой, 
то здесь (страхование – это тоже 
финансовые институты), каких-то 
сложностей особенных не было, а 
наоборот, было интересно узнавать, 
какие виды страхования есть, как они 
работают, как ведется учет этих видов 
страхования, какие особенности 
продажи и так далее. Наверное, вот 
само погружение в страхование 
заняло у меня месяцев шесть.

– Вы как-то упоминали, что у нас 
пока еще не развита культура 
страхования, люди страхуются мало. 
Как вы думаете с чем это связано, 
со страхом, недоверием или просто 
незнанием что мы можем в этом 
отношении делать?
– Ну, наверное, здесь и страх, и 
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недоверие – всё вместе. К сожалению, 
у нас есть такое свойство – пока гром 
не грянет, мужик не перекрестится. 
Пока с нами это не случится, мы 
даже об этом не задумываемся. А 
на западе – в Европе или даже в 
Америке, это всё продолжается уже 
много веков. Не зря страхование 
возникло еще в древние времена и 
свое новое развитие, новую оценку 
получило в Англии именно в тот 
момент, когда купцы-торговцы стали 
терять свои товары при перевозке 
их морским путем. Очень долгое 
время мы все время надеялись 
на кого-то – либо государство нам 
компенсировало, потому что у нас 
был такой своеобразный уклад и 

это нам не особо было необходимо, 
то сейчас, когда мы живем в такое 
время, когда каждый день не похож 
на прожитый, у нас больше вызовов, 
необходимо принимать решения 
здесь и сейчас, и зачастую какие-

то важные вещи мы пропускаем и 
оглядываемся на них уже по факту 
случившегося. Допустим, ДТП, либо 
несчастного случая, либо еще каких-то 
событий неприятных. Когда человек 
приходит, вот с чем мы сталкиваемся, 
даже при покупке обязательного 
вида страхования – ОСАГО, люди все 
равно пытаются сэкономить на своих 
расходах, на самих же себе. И здесь, 
наверное, через любовь и уважение к 
себе, к своим ценностям, очень важно 
применить культуру страхования, 
чтобы это было с нами каждый день, 
чтобы мы, выходя из дома, понимали, 
что если мы поскользнёмся на плохо 
вычищенной  улице и не дай бог что-
то с нами произойдет, то у нас всегда 
есть помощь в виде полиса страхования 
от несчастного случая, и мы всегда 
принимаем, что если окажемся на 
какой-то период нетрудоспособными, 
мы: А –  элементарно не будем голодать, 
Б – у нас будет возможность заплатить 
за лекарства и В – понести какие-
то расходы на восстановительный 
процесс.

– Светлана, на какие виды 
страхования, которые может быть 
незаслуженно недооценены, вам бы 
хотелось обратить внимание наших 
слушателей? 
– Наверное, это имущественное 
страхование, страхование жизни, и 
здоровья и сейчас очень во многих 
компаниях продвигают такой вид как 
телемедицина. Он стал актуальным в 
период пандемии и в очень многих 
компаниях стали появляться такие 
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программы. Я бы рекомендовала его 
рассмотреть вместе с общими видами 
страхования, такими как ОСАГО, 
КАСКО и т.д.

– Насколько часто вы общаетесь с 
клиентами?
– С потенциальными клиентами, 
своими друзьями, близкими, 
родными, которые, конечно же, 
застрахованы от всего, я общаюсь 
очень тесно. Со страхователями 
здесь, непосредственно в офисе, не 
скажу, что я общаюсь каждый день, 
но в каких-то критических ситуациях, 
либо если мне необходимо выяснить, 
почему тот или иной продукт не 
продается, я выхожу сама в зону 
продаж и работаю вместе с нашими 
продавцами, либо принимаю 
активное участие в работе отдела 
урегулирования убытков, где самая 
большая конфликтная зона, когда 
ожидания страхователей могут 
не всегда совпадать с мнением 
страховой компании.

– Вы упомянули, что взяли 
Пермский филиал уже когда он был 
успешным. Какие цели вы сейчас 
ставите?
– Безусловно, цели есть, цели есть и 
финансовые, и морально-этические, 
и карьерные – здесь целый комплекс 
мероприятий, которые необходимо 
проводить. В первую очередь, это 
ответственность за то доверие, 
которое было мне предоставлено, 
когда мне предложили возглавить 
Пермский филиал. Это, конечно же, 

в столь непростое время, удержание 
позиций. А Пермский филиал входит 
в десятку страховых компаний по 
Пермскому краю. Цель – это выход 
в «Топ-5» на ближайшее время. И 
продолжение карьерного роста.

– Когда вы пришли в «Югорию», 
компания уже состояла в «Гильдии 
добросовестных предприятий». 
Насколько вам было комфортно 
вливаться в эту среду и как сейчас 
планируете взаимодействовать с 
сообществом?
– Гильдия – это, безусловно, сообщество 
хорошее и нужное для бизнеса. Я хочу 
и познакомиться с Пермским бизнес-
сообществом, и быть им полезной. 
Я думаю, что сотрудничество будет 
крепким и долгим.
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«ПермХимПродукт»

 БУДНИ
ГИЛЬДИЙЦЕВ

В ЭТОЙ РУБРИКЕ 

МЫ ЗНАКОМИМ ВАС 

С ИНТЕРЕСНЫМИ 

ИНФОРМАЦИОННЫМИ 

ПОВОДАМИ КОМПАНИЙ-

ЧЛЕНОВ ГИЛЬДИИ.

Наши коллеги из РБК в проекте «Мода 
на жизнь» сняли отличный сюжет о 
компании «ПермХимПродукт» и ее 
директоре Елене Ивановне Куковой. 

Смотрим!

chemy.ru

«Золотые двери»
А также в рубрике «Мода на жизнь» 
от РБК появилась и генеральный 
директор ООО «ЦФК Золотые двери» 
Наталья Саранская.

cfk-zd.ru

https://rutube.ru/video/b24bd719f5deec910f48f8c3dc1c84dd/
https://chemy.ru/
https://chemy.ru/
https://rutube.ru/video/b24bd719f5deec910f48f8c3dc1c84dd/
https://chemy.ru/
https://cfk-zd.ru/
https://cfk-zd.ru/
https://rutube.ru/video/3bb26752b1bdb82be060fc81440074a0/
https://rutube.ru/video/3bb26752b1bdb82be060fc81440074a0/
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наша компания предоставляет 
гарантию. Кроме того, учитывая наше  
непростое время, ООО «ЗУБК» дает 
рассрочку на бурение и обустройство 
скважины до 3-х месяцев. 
Для того чтобы пробурить скважину 
вам всего-то нужно позвонить нашим 
менеджерам и оставить заявку. И 
почти на следующий день у вас уже 
будет собственный источник воды на 
участке.

А если вы хотите познакомиться 
с нашей компанией поближе, то 
приглашаем вас в офис:  
Пермь, ул. Монастырская, 14 
Приходите, все расскажем и 
покажем!  

«Западно-Уральская  
Буровая компания»

Строительный сезон в самом разгаре. 
Все копили силы и финансы для 
весенне-летней стойки. Одним из 
главных моментов перед началом 
строительства – это необходимость 
обеспечить свой участок водой, 
пробурить и обустроить скважину, 
смонтировать канализацию. И доверить 
это нужно профессионалам. В ПГДП 
есть такая компания. ООО «ЗУБК» 
является признанным лидером в 
области бурения водозаборных 
скважин в Пермском крае. Мы 
обладаем огромным опытом бурения 
по всему краю и сможем подсказать 
заказчику, какая глубина будет у его 
будущей скважины. Собственный парк 
техники позволяет нам пробурить 
скважину почти в любой точке края в 
кратчайшее время. На все свои услуги zubk.net

https://rutube.ru/video/215ce7a22ae39a7ff45afdaada5a31a3/
https://zubk.net/
https://zubk.net/
https://rutube.ru/video/215ce7a22ae39a7ff45afdaada5a31a3/
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«Уральский центр 
технического обучения»

В апреле 2022 года АНО ДПО «УЦТО» 
отметил свое пятнадцатилетие. На 
данный момент это крупнейший 
универсальный учебный центр 
Пермского края.
Учебный центр создан в апреле 2007 
года, основной его целью является 
качественная работа и стабильно 
высокий уровень профессионализма. 
Для удобства наших клиентов мы 
предоставляем не только удобную 
форму оплаты, современное 
материально-техническое оснащение, 

полный перечень методической 
литературы в соответствии с 
последними изменениями и удобный 
формат обучения, но и стабильно 
расширяем географию своей 
деятельности. 

На данный момент в центре 
слаженно работают 6 
представительств в Очере, 
Кудымкаре, Кирове, Краснокамске, 
Березниках, Чайковском. Общая 
площадь учебного центра составляет 
более 2000 квадратных метров, что 
позволяет одновременно обучать 
в очном формате 373 человека и 
неограниченное количество человек 
– в дистанционном. Мы дорожим 
каждым нашим клиентом и всегда 
ориентируемся на долгосрочные и 
взаимовыгодные отношения.

С 2013 года Учебный центр является 
действующим членом Пермской ТПП, 
с февраля 2022 года является членом 
Пермской гильдии добросовестных 
предприятий, а с 2019 года АНО ДПО 
«УЦТО» стабильно входит в топ-100 
лучших товаров России. На данный 
момент это единственный учебный 
центр, которому это удалось.
14 апреля 2022 года одержали победу 
в конкурсе за лучшую организацию 
работы по охране труда в Пермском 
крае в 2021 году, получив награду из 
рук начальника управления труда 
Министерства промышленности и 
торговли Пермского края Андрея 
Николаевича Петрова.  Выражаем 

Директор АНО ДПО «УЦТО», ООО 
«ПС» Наталья Николаевна Оборина



благодарность всем участникам и, 
конечно же, организаторам конкурса 
– Министерству промышленности и 
торговли Пермского края. Эта победа 
в очередной раз подтверждает 
высокий уровень профессионализма 
наших сотрудников.
В качестве преподавателей учебного 
центра приглашаются лишь ведущие 
специалисты с высшим образованием 
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и производственным опытом, ведь 
очень важным является сохранение 
высокого уровня сервиса и снижение 
количества несчастных случаев на 
производстве.

Наш миссия – всегда приносить 
пользу людям, именно поэтому мы 
успешны в своем деле.

ул. Уральская, 95
Тел.: +7 (342) 206-14-84 

ucto.perm.ru

Корпорация ПСС

Несколько слов об активной позиции 
Корпорации ПСС в сфере патентования, 
регистрации собственных разработок и ценности 
интеллектуальной собственности.  
Более сотни патентов на изобретения, активная 
позиция, успехи в инновационной деятельности 
и апробированные технические решения – 
всё это бесценный актив добросовестного 
производителя, огромный потенциал, гордость 
и инструмент развития успешного бизнеса.
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https://ucto.perm.ru/
https://ucto.perm.ru/
https://vk.com/video/@psscorporation?z=video-166878300_456239043%2Fclub166878300%2Fpl_-166878300_-2
https://vk.com/video/@psscorporation?z=video-166878300_456239043%2Fclub166878300%2Fpl_-166878300_-2


В начале 2022 года Корпорация 
ПСС столкнулась с массированной 
атакой недобросовестных продавцов 
оборудования по электрохимической 
защите на свои запатентованные 
технологии и торговые марки. 
Генеральный директор компании 
Александр Редекоп высказался на 
эту тему однозначно: «Мы не можем 
расценить этот факт иначе, как 
паразитизм на чужой популярности 
и желании заработать любым путём, 
нарушая законодательство, а главное 
– обманывая клиентов».  
На более чем двадцати сайтах 
на просторах российского 
интернета и стран СНГ незаконно 
эксплуатировались продукты-
лидеры по активной защите 
от коррозии металла, которые, 
во-первых, выпускаются по 
запатентованным технологиям, 

ОБ ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ 
И ПАРАЗИТАРНОЙ КОНКУРЕНЦИИ – 

ВЗГЛЯД КОРПОРАЦИИ ПСС
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а во-вторых, являются 
зарегистрированными торговыми 
марками: Анодный заземлитель 
полимерный типа Радуга (АЗП-РА) 
и его модификации; Импульсный 
преобразователь катодной 
защиты ИПКЗ-РА; Контрольно-
измерительные пункты КИП.
ПСС и др. Некоторые ресурсы не 
погнушались воспользоваться 
именем флагманского завода 
Корпорации – завода нефтегазовой 
аппаратуры Анодъ, сделав клон сайта 
предприятия. 

Такой интерес нечистоплотных 
бизнесменов к оборудованию и 
производственным площадкам 
Корпорации обусловлен, прежде 
всего, их популярностью у заказчиков 
и серьёзным количеством онлайн-
запросов. Это говорит о значимости 
таких продуктов для клиентов, об их 
узнаваемости и доверии к их качеству, 
а также о деловой репутации завода-
изготовителя. 

Но по твёрдому убеждению 
руководства Корпорации ПСС такие 
действия неприемлемы и недостойны.  
Продвижение собственного сайта 
через узнаваемые торговые марки, 
не имея на то разрешения владельца. 



Обеспечение трафика посетителей 
на онлайн-ресурс посредством 
размещения информации о продаже 
запатентованных продуктов, на что 
нет разрешения правообладателя, 
нет подписанного дилерского 
соглашения. Сокрытие достоверной 
информации о производителе 
при публикации карточки товара. 
Фактически, такие действия в 
интернет-сети – присвоение чужой 
интеллектуальной собственности, 
нарушение сразу двух статей 
Кодекса РФ об административных 
правонарушениях (КоАП). А если 
говорить своими словами, – воровство 
и обман потребителя.

Корпорация на постоянной основе 
работает по выявлению таких 
ресурсов-нарушителей, и это даёт 
результат: недобросовестные 
продавцы закрывают такие страницы 
самостоятельно, либо подключается 
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владелец площадки-хостинга, на 
которой базируется такой сайт, и 
ресурс закрывается в принудительном 
порядке. 
Российское законодательство сегодня 
постоянно совершенствуется и 
качественно растёт в сфере защиты 
брендов и интеллектуальной 
собственности. И пермское 
предприятие, обладающее на 
сегодняшний день более чем 
сорока товарными знаками (ТЗ) и ста 
патентами на технические решения, 
своими подходами в этом направлении 
способствует этому. Причём важно 
заметить, что большинство таких 
решений не только разработаны 
с учётом мировых стандартов, но 
и успешно прошли испытания на 
объектах внедрены в практическую 
деятельность. Очевидно, что этот факт 
и привлекает правонарушителей.
Напомним, что использование 
узнаваемого стороннего бренда 
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в своей рекламе (в том числе, и в 
контекстной) подпадает под действие 
статьи 14.33 КоАП РФ – «Нарушение 
законодательства о рекламе». В случае, 
если информация о продукции с 
чужим товарным знаком используется 
не только в рекламных целях, такие 
действия могут быть расценены по 
ст. 14.5 КоАП РФ – «Недобросовестная 
конкуренция». А использование 
запатентованных решений, товарных 
знаков и даже фото объектов 
без согласия на то владельца 
подлежит действию п.1 статьи 1229 
«Исключительное право» ГК РФ.
Опыт работы на отраслевом рынке, 
сертификация, наличие продукции 
в реестрах лидеров отрасли и 
Минпромторга РФ, запатентованные 
инновационные технические 
решения — всё это бесценный актив 
добросовестного производителя, в 
частности: ООО «Завод нефтегазовой 

аппаратуры Анод» и его поставщика 
—  АО «ППМТС Пермснабсбыт» (обе 
организации входят в Корпорацию ПСС).
«Несомненно, интеллектуальный 
труд сотрудников компании и 
зарегистрированные торговые марки 
— это наша ценностная база, наша 
гордость. И мы будем противостоять 
любым формам недобросовестной 
конкурентной борьбы, продолжая 
бороться с сайтами-клонами и теми, кто 
пытается действовать жуликоватыми 
методами, не учитывая законные 
права другой стороны» – заявляет 
Александр Гарольдович Редекоп, 
генеральный директор Корпорации 
ПСС, разработчик, держатель и соавтор 
нескольких десятков патентов на 
изобретения. 

pss.ru

https://pss.ru/
https://pss.ru/
https://pss.ru/
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 ПРИВЕТСТВУЕМ
 НОВЫХ

ГИЛЬДИЙЦЕВ
ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ! В ЭТОЙ РУБРИКЕ МЫ БУДЕМ ЗНАКОМИТЬ ВАС С НОВИЧКАМИ ГИЛЬДИИ. 

ЗДЕСЬ ВЫ МОЖЕТЕ ПОЧИТАТЬ О КОМПАНИЯХ, КОТОРЫЕ ПРИСОЕДИНИЛИСЬ К НАШЕМУ 

СООБЩЕСТВУ ЗА ПОСЛЕДНИЙ КВАРТАЛ.

ООО «КАРВЕР ГРУПП». 
ЮРИЙ КРАСИКОВ.

Знакомим вас еще с новичками Гильдии, 
компанией ООО «Карвер групп». В Гильдии 
компанию представляет ее генеральный 
директор Юрий Кузьмич Красиков.
 
Клининговая компания «Карвер Групп» 
с 2010 года активно предоставляет 
услуги по различным видам уборки 
жилых и коммерческих помещений 
и территорий. За этот период 
организация приобрела безупречную 
репутацию исполнительного 
помощника в вопросах чистоты и 
порядка. 

carvergrup.ru

В компании работают 
высококвалифицированные 
специалисты, которые знакомы с 
особенностями различный материалов. 
Постоянные обучающие тренинги 
позволяют специалистам пользоваться 
самыми современными видами 
техники.

Компания прошла сертификацию на 
международные стандарты экологии, 
качество услуг и охраны труда. 
Компания делает техническое 
обслуживание зданий и 
помещений: электрика, сантехника, 
водоподведение, отопление. Среди 
объектов – гипермаркет «Семья», ЦУМ, 
«Столица», суды Перми и Пермского 
края – 57 зданий, все Помещения ИФНС 
Перми и Пермского края.

Узнать больше  
о компании

https://carvergrup.ru/
https://carvergrup.ru/
https://carvergrup.ru/
https://drive.google.com/file/d/1GeYPocmbp5Esa3Ath-oNGc6aH-FgXvV7/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1GeYPocmbp5Esa3Ath-oNGc6aH-FgXvV7/view?usp=sharing
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ООО «АКБ Мастер».  
РУСЛАН ЛУЗИН.

Продолжаем знакомить вас с новичками 
Гильдии. Сегодняшние герои – Руслан Лузин и 
его компания ООО «АКБ Мастер».
 
– Почему вы вступили в Гильдию? 
– Наступает момент, когда понимаешь, 
что недостаточно собственных 
сил и знаний для нужного темпа 
развития компании, и появляется 
необходимость в саморазвитии и 
совершенствовании. Вступление 
в Гильдию – это в первую очередь 
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доступ к новым деловым связям и 
открытие возможностей развития 
компании, общение с успешными 
предпринимателями и участие 
в различных мероприятиях для 
саморазвития, получение новой 
информации, и, конечно же, деловой 
имидж компании как члена Гильдии.  
В перспективе планирую повысить 
уровень опыта и знаний для развития 
компании, участвуя в мероприятиях 
Гильдии в деловых и неформальных 
обстановках. В сообществе мне 
нравится высокая организованная 
способность, интересный формат 
общений и мероприятий различной 
деловой и коллективной формы, 
общество активных и успешных 
предпринимателей и руководителей. 

Узнать больше  
о компании

«СПОРТХОЛЛ».  
АЛЕКСЕЙ МЕДВЕДЕВ.

Приветствуем в рядах гильдийцев «СпортХолл» и  
его директора Алексея Медведева. 

Узнать больше  
о компании

В Гильдии есть рабочая группа по 
физической культуре и ЗОЖ, а также 
постоянно проводятся спортивные 
мероприятия. Уверены, Алексей и 
«СпортХолл» прекрасно впишутся в 
нашу дружную спортивно-деловую 
компанию. 

пр-т Парковый, 58-А
vk.com/sk_sporthall

sh.perm.ru

https://www.youtube.com/c/AKBMASTERaccumulatorservice
https://www.youtube.com/c/AKBMASTERaccumulatorservice
https://www.youtube.com/c/AKBMASTERaccumulatorservice
https://www.youtube.com/c/AKBMASTERaccumulatorservice
https://rutube.ru/video/369041cfe551e22ecd1a08ff7364b1f6/
https://rutube.ru/video/369041cfe551e22ecd1a08ff7364b1f6/
https://rutube.ru/video/369041cfe551e22ecd1a08ff7364b1f6/
https://rutube.ru/video/369041cfe551e22ecd1a08ff7364b1f6/
https://vk.com/sk_sporthall
http://www.sh.perm.ru/site/
http://www.sh.perm.ru/site/
http://www.sh.perm.ru/site/
http://www.sh.perm.ru/site/
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ООО «ОКНАСФЕРА».  
НАДЕЖДА ФОТИНА.

За последнее время к Гильдии присоединились 
сразу несколько человек. Сегодня мы расскажем о 
Надежде Фотиной и ее компании «ОкнаСфера». 
Надежда сразу начала активно участвовать во 
всех проектах сообщества. Узнаем у нее, что дает 
ей Гильдия уже сейчас, и как Надежда видит себя 
в сообществе в будущем.

– Недавно вы вступили в Гильдию 
добросовестных предприятий. Почему 
такое решение было вами принято и 
что позитивного дает Гильдия вам уже 
сегодня?
– Миссия Гильдия мне очень откликается. 
Мне всегда хотелось вести бизнес 
честно. Находиться в сообществе 
опытных предпринимателей полезно, 
можно многому научиться и поделиться 
своим опытом. Здесь можно найти 
ответы на вопросы во всех сферах.

Спойлер – Надежда любит ходить за 
грибами, занимается зимней рыбалкой, 
сама готовит сыр, а ежедневно до 8-ми 
утра успевает обучиться чему-то новому 
и сделать массаж лица.
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ООО «ЭТАЛОН ПЛЮС».  
АЛЕКСЕЙ СТАРЦЕВ.

Знакомим вас с генеральным директором ООО 
«Эталон плюс» Алексеем Старцевым и его 
компанией «Эталон плюс».

«Эталон плюс» – студия, которая 
занимается полным спектром 
производства рекламы. 
Световые буквы по технологии «Жидкий 
акрил» 
Вывески из неона 
УФ Печать 
Интерьерная печать 
Лазерная резка 
Изготовление табличек
Наша компания готова стать вашим 
надежным партнером в рекламе. 
Мы позаботимся, чтобы ваш бизнес 
выделился среди конкурентов. 

Ваши клиенты увидят вас и не 
пропустят вашу рекламу. Обеспечим 
творческий подход, сделаем то, что 
нужно именно вашему бизнесу, чтоб это 
привлекло максимальное количество 
клиентов. 
vk.com/studioetalon

cайт

Узнать больше  
о компании

epstudio.ru

https://vk.com/studioetalon
http://cs16393-wordpress-c59tr.tw1.ru/
http://cs16393-wordpress-c59tr.tw1.ru/
http://cs16393-wordpress-c59tr.tw1.ru/
https://rutube.ru/video/8bff6088720e5a3577b6fd19b688f987/
https://rutube.ru/video/8bff6088720e5a3577b6fd19b688f987/
http://epstudio.ru
http://epstudio.ru
http://epstudio.ru
http://epstudio.ru
https://rutube.ru/video/8bff6088720e5a3577b6fd19b688f987/


ТД «МЯСНИК».  
АЛЕКСАНДР КАЗАКЕВИЧ.
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Узнать больше  
о компании

КАКАЯ КОМПАНИЯ 
МОЖЕТ СТАТЬ ЧЛЕНОМ 
ГИЛЬДИИ?
 

Ассоциация «Пермская гильдия 
добросовестных предприятий» – 
закрытый бизнес-клуб, в который 
могут попасть только добросовестные 
и качественные предприятия. 
Поддерживать эту планку нам 
помогает строгий отбор.
 
Мы выделяем 4 основных критерия: 
• ведение хозяйственной деятельности 
не менее трех лет и соблюдение 
принципов добросовестной 
конкуренции; 
• добросовестное выполнение своих 
обязательств перед потребителями 
и стремление к минимальному 
количеству жалоб от потребителей; 
• социальная ответственность перед 
коллективом и обществом; 
• создание на предприятиях здоровых 
и безопасных условий труда и отдыха 
согласно законодательству РФ.
 
Если ваша компания соответствует 
всем этим параметрам и хотите 
получить привилегии членов Гильдии, 
оставляйте заявку об участии на сайте

gildia-perm.ru

ТД «МЯСНИК» – компания-
дистрибьютор с историей успеха на 
рынке Пермского края с 2006 года.
Наша миссия – дать вкусную и 
здоровую основу для хорошего 
обеда/ужина жителям Пермского 
края.

Ценности компании:
• Благосостояние.
• Открытость и честность.
• Развитие + личностный рост.
• Гордость за свое дело.

Мы хотим быть лучшей мясной 
компанией Пермского края, 
которая создает высокие стандарты 
и чья продукция всегда №1 для 
потребителя.

tdm59.ru

https://rutube.ru/video/202976f5a5f21358b1f4f693e8d62e0f/
https://rutube.ru/video/202976f5a5f21358b1f4f693e8d62e0f/
http://www.gildia-perm.ru
http://www.gildia-perm.ru
http://epstudio.ru
http://www.gildia-perm.ru
http://www.gildia-perm.ru
https://tdm59.ru/
https://tdm59.ru/
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В ЭТОЙ РУБРИКЕ МЫ БУДЕМ ДЕЛИТЬСЯ САМЫМИ ЯРКИМИ СОБЫТИЯМИ, 

ПРОШЕДШИМИ В ГИЛЬДИИ С МОМЕНТА ВЫХОДА ПРЕДЫДУЩЕГО НОМЕРА.

МЕРОПРИЯТИЯ ГИЛЬДИИ НАЦЕЛЕНЫ НЕ ТОЛЬКО НА РАЗВИТИЕ 

РУКОВОДИТЕЛЯ КОМПАНИИ, НО И НА РАСКРЫТИЕ ПОТЕНЦИАЛА 

СОТРУДНИКОВ ОРГАНИЗАЦИИ. ВСЕГДА РАЗНОПЛАНОВЫЕ, НО ОДИНАКОВО 

ПОЛЕЗНЫЕ И ИНТЕРЕСНЫЕ!

 НАШИ
МЕРОПРИЯТИЯ

25 ФЕВРАЛЯ: 
ГАСТРОНОМИЧЕСКИЙ УЖИН!
 
В гастро баре PiuVino прошел 
гастрономический ужин.  
Гильдийцам нравится и работать в рамках 
клубов и рабочих групп, и вместе отдыхать. 
 
В этот раз члены предпринимательского 
сообщества насладились великолепной 
кухней @piu.vino, подачей шеф-повара Артура 
Багаутдинова, а также напитками, которые 
приготовила для сопровождения блюд 
сомелье PiuVino Татьяна Виноградова. 
 
Цель таких встреч – интересно провести время 
и ближе узнать друг друга. На встрече было 
много смеха: гильдийцы обменялись байками 
из своей практики, поиграли в «Свою игру», 
а также составили рейтинг главных качеств 
гильдийцев. 
 
Было вкусно, интересно и весело.

https://rutube.ru/video/173f1ceb6b398ede7417266a45cda467/
https://rutube.ru/video/173f1ceb6b398ede7417266a45cda467/
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19 МАРТА: 
КОРПОРАТИВНЫЕ 
СПОРТИВНЫЕ ИГРЫ!

19 марта на лыжной базе 
«Южный» дружные гильдийцы 
вновь собрались, чтобы весело и 
полезно провести субботний день! 
Получился настоящий семейный 
праздник. Каждая компания 
старалась отличиться и удивить 
коллег: кто цыганскими танцами, кто 
традиционно русскими нарядами. 
Хлебосольные столы с угощениями 
были приготовлены, как для самых 
любимых людей – с изюминкой, 

душевностью, гостеприимством. 
Поболеть за команды пришли члены 
их коллективов, а также семьи в 
полном составе – для детишек были 
приготовлены отдельные развлечения 
с аниматорами и забавами. 
В этом году в играх участвовали 
команды пяти компаний: «Западно-
Уральская буровая компания», 
«Шинторг», «Югория», «ЮНИТ», 
Maxxisport.
 
Спортивные состязания проходили по 
следующим дисциплинам. 



Биатлон (1 место – «Западно-Уральская 
буровая компания», 2 место – 
Maxxisport, 3 место – «Шинторг»). 
Квест (1 место – «Западно-Уральская 
буровая компания», 2 место – 
Maxxisport, 3 место – «Шинторг»). 
Веселые старты (1 место – «ЮНИТ», 
3 место – «Югория», 3 место – 
«Шинторг»). 
Перетягивание каната (1 место – 
«Югория», 2 место – «Шинторг», 3 место 
– «ЮНИТ»). 
Конкурс шеф-поваров «Зимний стол» 
(1 место – Maxxisport, 2 место – «ЮНИТ», 
3 место – «Западно-Уральская буровая 
компания»). 
В общем зачете уже пятый год подряд 
победу одержала «Западно-Уральская 
буровая компания». Серебряными 
призерами стали Maxxisport, а бронза 
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досталась компании «Шинторг». 
Интересно, что ни одна из компаний 
не осталась без наград! Все призеры 
получили заслуженные медали (и даже 
мишка компании «Югория»), кубки и 
сладкие пироги от дома «Пироговъ».
 
Спасибо членам Совета директоров: 
Андрею Максимову, Илье Утемову, 
Григору Тащяну, Светлане Волковой, 
Юлии Трошевой за помощь в 
организации праздника. 
Быть в таком сообществе, как 
Гильдия предпринимателей – значит 
приобрести не только деловых 
партнеров, но и настоящих друзей. 
Благодарим всех участников и 
болельщиков за позитив, яркие 
эмоции, азарт и душевность! 
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21 АПРЕЛЯ: СУББОТНИК!

21 апреля дружная компания 
гильдийцев собралась в сквере 
Решетникова, чтобы сделать наш город 
чище. Социальная ответственность 
проявляется и в заботе о территории, 
на которой члены сообщества ведут 
свой бизнес. 
Гордимся осознанностью наших 
гильдийцев!

26 АПРЕЛЯ: 
МЕРОПРИЯТИЕ В 
ПОДДЕРЖКУ ЗОЖ!

Зачем бизнесменам спорт? Сегодня 
поддержка здорового образа жизни 
для многих людей становится 
первоочередной задачей.

Когда человек здоров, полон сил, он 
более активен и эффективен. А для 
бизнеса это очень важный показатель, 
поскольку появляется возможность 
сократить расходы на больничные 
листы сотрудников и улучшить 
производственные показатели.
Почему важно приобщаться самим и 
приобщать свои команды к занятиям 
физической культурой и к участию в 
спортивных мероприятиях?
В процессе участия в спортивных 
мероприятиях происходит сплочение 
коллектива, нарабатывается навык и 
умение работать в команде. 

https://rutube.ru/video/272325d8e30af06050201c0bafa4e37b/
https://rutube.ru/video/272325d8e30af06050201c0bafa4e37b/
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_862
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http://ppi59.ru/
https://vk.com/cafe_pirogov
https://chemy.ru/ 
http://birvik59.ru/
https://zubk.net/ 
https://www.zavodsvay.net/ 
https://maxxisport.ru/ 
https://liftsystem.ru/ 
https://strateg-academy.com/
https://pss.ru/
http://www.termolux.perm.ru/ 
https://tdm59.ru/
https://medic-group.ru/ 
https://razvitie59.ru/ 
http://www.ppo59.ru/ 
https://www.nashe.ru/ 
http://elitspetsodegda.ru/
https://saturn-r.ru/
https://www.sdm.ru/ 
https://shintorg-perm.ru/ 
http://www.smuperm.ru/ 
https://spk.perm.ru/
https://td-sport.ru/ 
http://www.cds.perm.ru/
https://skunit.ru
https://www.akbmaster.pro/
https://www.pt-project.ru/o-nas
https://kia-vega.ru/ 
https://carvergrup.ru/
https://oknosfera59.ru/
http://www.sh.perm.ru/site/
http://epstudio.ru
https://docs.google.com/document/d/1U-dMDcwHMD9UeFyW-eJH-_EY7_c_pSAq/edit?usp=sharing&ouid=111386201614838714020&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1U-dMDcwHMD9UeFyW-eJH-_EY7_c_pSAq/edit?usp=sharing&ouid=111386201614838714020&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1U-dMDcwHMD9UeFyW-eJH-_EY7_c_pSAq/edit?usp=sharing&ouid=111386201614838714020&rtpof=true&sd=true
https://vk.com/id35315232
https://vk.com/sszavodova
https://ucto.perm.ru/
https://rc-prm.ru/

